

Der Vorsitzende verweist auf Ausführungen des Stadtförsters im Rahmen der diesjährigen Waldbegehung.

Ratsfrau Krupp sowie die sachkundigen Bürger Dr. Lenke und Schockemöhle begrüßen die Maßnahme. Herrn Dr. Lenke ist nicht verständlich, dass der Erhalt von Einzelbäumen zur Schaffung von Ökopunkten führen soll, da die Stadt hierzu bereits gesetzlich verpflichtet ist. Sachgebietsleiter Ptok erklärt, dass die Bewertung vom Rhein-Sieg-Kreis geprüft wird sowie von dortiger Stelle die Entscheidung über die Anerkennung von Ökopunkten getroffen wird.

Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.